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       ASSEMBLEE  GENERALE  Novembre  2020
                              
           I) Rapports moral et d'activités

Bonjour à toutes et à tous.

La situation sanitaire particulière que nous traversons nous oblige à la tenue
d'une assemblée générale  épistolaire.  C'est toujours  un  moment important
pour une association que de tenir une AG, moment particulier de rencontres et
d'échanges  tous  les  adhérents-tes  ensemble.  Les  membres  du  bureau
regrettent d'en être arrivés à cette solution. 
C'est aussi la période de renouvellement des contrats hebdomadaires et nous
nous devons de vous en informer et de vous proposer différents votes suivant
l'ordre du jour. Un bulletin vierge et anonyme, est joint à ce document qu'il
vous appartiendra de nous rapporter à une date qui vous sera précisée.
Notre amap a pris ses marques et grâce à son emplacement central dans la
commune de Miribel, elle fait partie du paysage local. Des efforts de publicité
seront à mener afin d'étoffer notre nombre d'adhérents et ainsi de la rendre
plus attractive à d'autres producteurs.
Notre amap a démarré en juin 2018 avec des contrats de juin de l'année N à
fin mai de N+1. Mais les adhésions étaient à l'année calendaire. Nous avions
donc  décidé  de  caler  ces  deux  échéances  en  juin.  Mais  notre  principal
producteur Le Jardin Bio de la Dombes nous a demandé ensuite de caler les
contrats sur l'année civile. Et voilà pourquoi en 2020 vous avez eu un contrat
de 6 mois et une petite adhésion pour un semestre. En janvier 2021 tout sera
remis en phase et nous vous proposerons des contrats pain et légumes pour 12
mois et une adhésion annuelle. Tout ça pour ça mais nous ne pouvions pas le
deviner !
Cette année 2020 coupée en deux a  vu quelques paniers en moins  lors du
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renouvellement de juin pour des raisons non liées à la qualité des légumes mais
pour certains-nes, c'est astreignant de récupérer tous les jeudis le panier,
pour  d'autres  ce  sont  les  horaires  ou  le  jour.  Chacun  a  sa  vie  et  ses
obligations.
Le panier solidaire fonctionne bien et le Secours Catholique est satisfait de
ce geste dont nous vous proposerons de le faire perdurer. Nous avons des
contacts avec Habitat et Humanisme qui s'est installé dans la Grande Rue et
qui  réfléchit  à  l'installation  d'une  épicerie  solidaire  hebdomadaire,  nous
cherchons. des passerelles entre nos deux associations.
Durant cette année si particulière,nous n'avons pas pu trop faire de visites ou
de déplacements.  Le Jardin nous a invités à leur porte ouverte mais  pour
d'autres producteurs étant donné les circonstances, c'était compliqué pour
eux. Nous avons pu organiser une porte ouverte qui a moyennement attiré de
nouveaux  adhérents-tes  mais  étant  donné  notre  emplacement  nous  avons
régulièrement des demandes d'essai qui sont suivies de contrats au tour de
80%.
Nous  avons  conforté  les  relations  avec  nos  producteurs  et  nous  vous
remercions  de  la  confiance que  vous  leur  témoignez.  Nouveautés de  cette
année surtout les fruits des Minières :  cerises, abricots, pommes et jus. Leur
production va s'étoffer, il faut juste attendre que les arbres poussent mais
c'est  un  travail  périlleux  et  aléatoire,  qu'ils  soient  remerciés  pour  leur
confiance et leur disponibilité tout comme l'ensemble de nos producteurs.
La liste des produits s'allonge et c'est tant mieux, nous cherchons avec votre
aide  et  celle  de  l'AMAP-AURA  des  nouveautés.  On  aimerait  trouver  des
produits  lactés :  yaourts,  fromages  et  pour  2021  nous  reconduisons
l'ensemble.  C'est  l'occasion  pour  moi  de  remercier  les  adhérents-tes
référents-tes  qui  font  le  lien  avec  les  producteurs,  merci  d'être
indulgentsavec eux car souvent vous ne leur facilitez pas la tâche.
 En lien avec ces commandes, je voudrais évoquer CLIC'AMAP que vous venez
de découvrir grâce à Claire qui a suivi une formation par visio, qu'elle en soit
remerciée. Il me semble que cette procédure donne entière satisfaction mais
nous n'avons pas encore exploré toutes les possibilités. On nous a fait une
remarque concernant les dates butoirs de commandes.  Sachez que dans la
démarche des amap, donner une visibilité aux producteurs est très important,
donc dans le cas d'un calendrier de commande souvent semestriel, vous devez
commander pour toutes les dates si vous y avez convenance . Bien sur grâce
aux référents-tes, vous pourrez toujours modifier et/ou rajouter.
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Merci aussi à tous ceux-celles qui sont venus-es assurer la distribution, c'est
une des obligations résultantes de votre adhésion ; C'est un moment où on
rencontre les amapiens-es, c'est un moment d'échange indispensable.
Voilà  en  quelques  mots  le  « bilan »  de  cette  année  mais  je  ne  serais  pas
complet si je n'évoquais pas l'importance de l'implication des membres du CA
souvent référents ou référentes mais toujours présents-tes à votre écoute,
sans  eux,  sans  elles  l'AMAP'orte  n’existerait  pas,  qu'ils-elles  soient
remerciés-es. Mais comme dans toute association, il faut du »sang » neuf pour
la faire tourner et avancer alors venez nous rejoindre, merci d'avance. (Vous
avez reçu un courriel à ce sujet).

                 II) Rapport financier
Vous  trouverez  ci-dessous  le  rapport  succinct  établi  par  notre  trésorier
Alban. Peu de choses mises à part les cotisations car rien ne transite par nos
livres  de  comptes.  Nous  ne  faisons  que  faciliter  les  rapports  entre
producteurs et consom'acteurs.
Vous trouverez les documents comptable annexés. Pour toute question, vous
pouvez vous adresser à Alban notre trésorier par l'intermédiaire de la boîte
mail.
Commentaires :  le  contrat pour le panier solidaire n'a pas été réglé(250€)
ainsi que l'adhésion à l'AMAP-AURA (300€). Peu de mouvements comptables,
un bilan positif et les charges sont maîtrisées. 

                  III) Adhésions 
Comme  annoncé  ci-dessus,  l'adhésion  retrouve  sa  périodicité  annuelle  de
début janvier à fin décembre 2021. Nous vous proposons de la maintenir à
dix-huit  €  (18€)  en  sachant  qu'une grande partie  est  reversée à  l'AMAP-
AURA qui nous assure, nous fournit des pubs, etc, assure la maintenance de
Clic'amap,  héberge  notre  site  (à  alimenter)  en  un  mot  est  un  appui
indispensable. Donc il nous reste quelques dépenses pour le Panier solidaire,
pour des frais administratifs ou de réceptions.
Nous  proposons  de  maintenir  le  panier  solidaire  comme  avant  avec  une
demande de participation volontaire et facultative des adhérents-tes de dix€
(10€) minimum.

                         IV)Modifications du règlement
A l'article  1  et  suite aux tergiversations  de date expliquées plus haut,  la
période d'adhésion allait de juin à fin mai de N +1, il convient de revenir à une
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adhésion annuelle de début janvier à fin décembre de chaque année.
A son article 2  ce règlement prévoyait une cotisation pour un seul semestre
de 2020, il convient de prévoir une cotisation annuelle de début janvier à fin
décembre pour toutes les années à venir. Le montant sera voté par l'AG ou
par le CA en cas d'impossibilité de tenir une assemblée.
Il convient de préciser à l'article 6 que seuls les adhérents à jour de leur
cotisation de l'année en cours, peuvent participer aux votes des différentes
motions présentées par le CA ou donner leur pouvoir.
Le texte de ce règlement sera modifié en conséquence.

              V) Renouvellement du Conseil d'Administration.
Membres actuels : Véronique BADEZ référente volailles
                              Alban BOIREAU  Trésorier
                              Sylvie BONTEMPELLI référente fruits et plants
                              Florence BOUCHARD
                              Marine HADJADJ
                              Laure HOUSEAUX  Secrétaire référente pain
                              Gérard HULEUX  référent miel
                           Claire MAGAGNIN  responsable Clic'Amap référente agneau
et noix
                               Yvonnick PINHOUET
                             Jean Paul SAINT-ANTOINE  Président référent légumes ,
spiruline, vins et viande

Martine et Yvonnick sont démissionnaires, merci pour leur participation.
Laure abandonne son poste de secrétaire mais reste référente pour le pain.
Jean  Paul  comme annoncé,  laisse  son  poste  honorifique  de  président  mais
reste référent pour la viande. Les référents-tes sont d'office membre du CA.
Vous avez pu prendre connaissance des tâches à effectuer, peu nombreuses
mais importantes. N'hésitez pas à venir soutenir l'équipe.
Liste des candidats :  Mme Melinda GINESTE s'est gentiment proposée de
nous épauler.

                     VI) Projets 2021
Nous n'abandonnons pas les recherches de nouveaux produits, il faut être à
l'écoute et rechercher sur la  toile  avec l'aide de l'AMAP-AURA. On vous
propose  de  continuer  le  panier  solidaire,à  10  €  vous  l'avez  compris,  il
représente un  panier  par  an  pour  chaque famille  adhérente.  C'est  peu  de
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chose mais c'est un beau geste.
On aimerait  faire des échanges de recettes  ou une bourse,  c'est  souvent
demandé et entendu lors des distributions « on cuisine ça comment? ». Il faut
trouver la forme et le support.
Pour la nouvelle année, nous partons sur 45 livraisons puisque nous fermons 2
semaines en août (sem 32&33), 2 en fin d'année et vos 3 décoches. Les prix
des paniers de légumes restent inchangés, 10 & 15 €.
Pour le contrat pain pas de changement de prix, il fonctionne conjointement
avec le contrat légumes. Notre boulangère préférée nous réserve peut-être
quelques surprises, soyons patients et à l'écoute.

Il faut absolument cette année ne pas  louper les forums des associations,
nous  avons  des  adhérents  dans  toutes  les  communes  de  la  CCMP.  Les
adhérents locaux seront en première ligne avec des membres du bureau. Ces
participations se préparent par des tracts, des affiches, de la doc et nous
avons  une  magnifique  banderole,  des  verres  sérigraphiés  AMAP'orte.
Surveillez  vos  communications  municipales  car  il  faut  s’inscrire.  En  2021
sûrement Miribel en fait un.
Nous ne pouvons deviner ce qu'il adviendra de cette pandémie, donc on ne sait
si tous les festivités liées aux Amap et au bio seront reconduites, il faudra
donc rester à l'écoute de tout.

                        VII) Nos producteurs
Nous avons demandons à nos partenaires de nous écrire quelques mots. Nous
vous en ferons part dés réception. Vous trouverez un petit mot de la cheffe
de culture.

                         VIII) Vote                    
Vous trouverez en annexes, un bulletin de vote à rapporter à la  permanence
du 3 décembre en prenant soin de parapher la liste des adhérents-tes.

Merci pour avoir pris le temps d'appréhender des éléments de cette AG un
peu particulière, sachez que nous restons à votre écoute, n'hésitez pas à nous
faire connaître votre satisfaction ou votre mécontentement. C'est ensemble
que nous améliorerons notre Amap.

Le Bureau d'AMAP'orte
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